

5 Mars 1980

Dossiers insolites

Une rubrique animée par Jean Leclaire

Rencontre du troisième type ?

Un humanoïde ayant l'aspect d'un robot, observé à Nîmes, le 15 juillet dernier

Y a-t-il vraiment eu une « Rencontre du troisième type », au mois de juillet dernier, à Nîmes ?

C'est la question que l'on est en droit de se poser après l'enquête effectuée par le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. de Nîmes, dont le président, M. André Martinez, vient de nous adresser un rapport. Signalons à toutes fins utiles, qu'une contre-enquête a été menée, dans le cadre de cette affaire et qu'elle s'est avérée positive (1).

Mais voici les faits :

« Le 15 juillet 1979, la famille B. (qui désire garder l'anonymat), est réveillée vers 4 heures du matin, par la sirène du système anti-vol d'une voiture, garée devant leur propriété, à Nîmes ».

« M. B. et son épouse, leur fils et leur fille ainsi que le mari de cette dernière, se lèvent ».

« Parvenus à l'extérieur de la maison, ils sont paralysés de stupeur ».

« UNE LUMIERE INSUPPORTABLE »

« A une soixantaine de mètres, derrière leur portail d'entrée, une énorme masse lumineuse se trouvait à deux mètres du sol, environ ».

L'intensité lumineuse était insupportable aux yeux et la masse mystérieuse avait un curieux mouvement de translation « avant-arrière » et « droite-gauche ».

« Cette masse paraissait être de couleur rose tandis que tout autour, ce qui ressemblait à un chapelet de lumières multicolores, avait un mouvement de rotation permanent. Ces lumières étaient rouges, bleues et jaunes ».

M. B. curieux et téméraire de nature, ne comprenant pas, voulut en avoir le cœur net. Il s'engage sur le chemin caillouteux qui mène au portail et s'approche des lieux. Il franchit les dix premiers mètres sans distinguer plus de détails. Derrière lui, les membres de sa famille sont inquiets. On le supplie de revenir. Son fils, terrifié, est déjà rentrée dans la maison ».

« Néanmoins, sourd à ces appels, M. B. continue à s'approcher lentement ».

« Arrivé à une quarantaine de mètres, il aperçoit une forme parallélépipédique qui débouche de derrière le pilier droit du portail. Elle se dirige vers le pilier gauche d'une démarche lente ressemblant à un glissement, puis revient vers l'axe du chemin et fait face au témoin ».

« ROBOT VENU D'AILLEURS ? »

« Mais la lumière provenant de l'étrange masse située à l'extérieur de la propriété, est toujours aussi violente. Le témoin à de la peine à distinguer la forme exacte de cet humanoïde. Pourtant, il remarque que chaque fois qu'il s'arrête, la forme s'arrête. Il en est de même lorsqu'il s'avance, la forme elle-aussi ».

« C'est à ce moment-là que M.B. commence à ressentir une curieuse angoisse. Il n'a pas vraiment peur, mais se sent « tout drôle ». Malgré tout, il poursuit son avance, jusqu'à une trentaine de mètres de la forme qui, elle, s'est avancée jusqu'à seulement 5 ou 6 mètres du portail ».

« Et c'est ici qu'il s'arrête : il ne peut plus faire un pas. En effet, il distingue nettement une forme trapue, assez petite, d'environ 1,10 m (en prenant pour base la hauteur des piliers du portail), avec deux bras et deux jambes ».

« Cette silhouette étrange semble avoir du mal à se déplacer. La tête et tout le reste du corps donnent l'impression d'être recouverts d'une sorte de scaphandre. Cependant, le témoin ne parvient

pas à distinguer ni pieds, ni mains ».

« Quant aux yeux, il n'est pas certain d'en avoir vu ».

« M. B. qui conserve toute ses facultés mentales en dépit de l'aventure étonnante dont il est le témoin, se dit : je vais faire demi-tour et rentrer sans me presser, pour ne pas laisser croire que je suis effrayé ».

« Toute la famille était déjà rentrée dans la maison. Il arrive jusqu'à la porte, pénètre dans le salon. Sa femme se précipite alors pour fermer la porte d'entrée à clef, après avoir jeté un dernier coup d'œil vers l'extérieur ».

« C'est alors qu'elle a vu une lumière montant rapidement dans le ciel, en perdant de son intensité ».

« La sirène d'alarme avait sonné pendant toute la durée de l'observation, c'est-à-dire environ 10 minutes ».

« Les policiers, prévenus par les témoins, se sont rendus sur place. Mais ils n'ont rien découvert d'anormal ».

TÉMOIGNAGES

Violès : une lueur fixe

Nous avons reçu cette semaine une lettre très brève d'un de nos lecteurs de Violès, que nous remercions.

M. Vailler, retraité S.N.C.F., demeurant quartier des Paluds, nous indique dans sa lettre datée du 22 février 1980, qu'il a observé, ce jour-là, vers 6 h 30, un phénomène insolite.

Il s'agissait d'une forte lueur fixe au-dessus des Dentelles de Montmirail, se trouvant en face

LES CONFERENCES

Jean-Claude Bourret à Saint-Paul-Trois-Châteaux le 12 mars prochain

Notre ami Jean-Claude Bourret, de TF 1, que vous connaissez bien, viendra ce mois-ci donner une conférence sur le phénomène OVNI, à Saint-Paul-Trois-Châteaux (Drôme).

Il vous donne rendez-vous à 21 heures, à la nouvelle salle de conférences, le mercredi 12 mars prochain.

CHAQUE MERCREDI

Chaque mercredi, « Vaucluse matin-le Dauphiné libéré » publie cette rubrique des « dossiers insolites ». Vous y trouverez des enquêtes, des témoignages, des anecdotes, sur les phénomènes inexpliqués et notamment sur ce qui touche aux O.V.N.I. et aux phénomènes insolites de toutes sortes.

de Violès, à une distance que le témoin a évalué à 10 kilomètres environ.

N.D.L.R. : Nous pourrions nous trouver en présence d'un phénomène expliqué depuis longtemps, dans le ciel des Dentelles de Montmirail. C'est à dire les fameux « Fougas-Magister » déjà souvent observés. Mais cette fois, la lueur était très forte et immobile, cette explication peut donc difficilement « tenir », dans ce cas tout au moins.